

2. OKTOBER 2023:

DIE PRAXIS BLEIBT

GESCHLOSSEN

Gemeinsam mit anderen Praxen protestieren wir gegen:

- ▶ den Mangel an Ärzten und Praxispersonal
- ▶ die unzureichende Finanzierung Ihrer Behandlung
- ▶ die ausufernde Bürokratie
- ▶ die Digitalisierung in einer Form, die zusätzliche Zeit kostet

Die Politik muss jetzt reagieren, damit wir Sie in dieser Praxis auch in Zukunft noch bestmöglich versorgen können.

Bei nicht lebensbedrohlichen Beschwerden wenden Sie sich an den ärztlichen Bereitschaftsdienst unter 116117.

In Notfällen alarmieren Sie den Rettungsdienst über die Notrufnummer 112.